



Muffinverkauf an der Grundschule Zeitlarn zugunsten der Ukraine-Hilfe



Am 31.03.2022 ging es pünktlich zum Pausengang ganz schön rund in der Grundschule Zeitlarn. Über 280 selbst gebackene und mit viel Liebe verzierte Muffins warteten auf die hungrigen Schüler*innen und Lehrkräfte.

Elternbeirat und Förderverein hatten diese Verkaufsaktion ins Leben gerufen. Der Verkaufspreis von 1 € pro Muffin ging komplett an die **Zeitlarner Ukraine-Hilfe** und somit kam ein sehr stolzer, vom Elternbeirat aufgerundeter Spendenbetrag von 360 Euro zustande.

Ein herzlicher Dank geht an die vielen fleißigen Kuchenbäckerinnen und -bäcker, an die Grundschule Zeitlarn, dass wir diese Aktion durchführen durften und natürlich an alle Eltern, die Ihre Kinder mit „Muffin-Geld“ in die Schule geschickt haben.

